

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 16.06.2020

Öffentlicher Teil

TOP . Vorstellung der Stadtschulpflegschaft und der Bezirksschülervertretung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Die Stadtschulpflegschaft sowie die Bezirksschülervertreter Jale Can und Niels Pieper stellen sich vor. Die Vorsitzende der Stadtschulpflegschaft, Frau Natascha Veneziano, bittet um einen festen Sitz (beratend) im Schulausschuss (SAS). Frau Neuhaus weisst darauf hin, dass dies der Rat entscheiden muss; sie würde es begrüßen.